

Seyssins

Poussins et benjamins étaient sur le tatami ce week-end

Le Dauphiné Libéré - 26 nov. 2024 à 20:53 | mis à jour le 26 nov. 2024 à 21:07 - Temps de lecture : 1 min



De futurs champions, présentés par Stéphane Cano, le coach de Seyssins Judo. Photo Seyssins Judo

Ce samedi 23 novembre au gymnase Yves-Brouzet, Seyssins Judo a organisé une compétition réservée aux plus jeunes. La fraîcheur du matin n'a pas perturbé les judokas poussins et benjamins. Nos Seyssinois ont pu se mesurer à d'autres clubs du bassin grenoblois, comme le GUC et le Touvet. C'est dans une ambiance chaleureuse et amicale que les combattants ont donné le meilleur d'eux-mêmes sur le tatami. De leur côté, les plus grands du club ont participé à l'événement en assurant l'arbitrage.

Cette compétition a fait carton plein, une belle réussite pour le club du professeur Stéphane Cano.

Plus d'infos : www.seyssins-judo.fr

Sports de combat

Seyssins



► Signaler une faute, une erreur dans cet article

Newsletter.
Le café des sports

Chaque jour
recevez dans
votre boîte mail
l'essentiel de
l'actualité
portive, des
grands clubs de

S'INSCRIRE

Peut
cont
des
publi
Vous
pouv
vous
désir
à tou
mom
depu
votre

otre région aux
événements
nternationaux.

[espa](#)
[clien](#)
